

Laporan Kegiatan Bakohumas

Dasar Penugasan	:	ST-553/SU04/3/2013, tgl 24 September 2013
Tanggal Pelaksanaan	:	26 - 27 September 2013
Instansi Penyelenggara	:	Kementerian Perindustrian RI
Tempat Penyelenggaraan	:	Hotel Golden Flower, Bandung
Tema Kegiatan Bakohumas	:	Peninjauan Pameran produksi Indonesia 2013 dan Pemaparan Pengembangan Industri Unggulan di Jawa Barat
Penyaji/Narasumber	:	<ol style="list-style-type: none"> 1. Kepala Pusat Komunikasi Publik Kemenperin, Hartono 2. Dirjen Informasi dan Komunikasi Publik, Freddy H. Tulung 3. Ketua Umum KADIN Jabar, Agus S Sutisno
Hasil	:	<ol style="list-style-type: none"> 1. Pameran Produksi Indonesia merupakan wahana unjuk kemampuan industri dalam negeri yang berdaya saing yang ditujukan untuk menumbuhkan kecintaan masyarakat menggunakan produk anak bangsa sebagai bagian dari upaya membangun terwujudnya kemandirian industri Indonesia. Acara yang digelar hingga 29 September 2013 dibuka untuk umum mulai pukul 10.00 – 20.00 WIB di Trans Convention Center, The Trans Luxury Hotel, Bandung. 2. Wakil Menteri Perindustrian, Alex SW Retraubun dalam pembukaan Pameran Produksi Indonesia menyatakan dalam kondisi sekarang dimana pasar dalam negeri digempur produk impor, hanya bangsa yang bodoh yang tidak mencintai produk dalam negeri. Ia menekankan pentingnya cinta produk dalam negeri demi pertumbuhan ekonomi Indonesia. 3. Kepala Pusat Komunikasi Publik Kemenperin, Hartono menyatakan Pameran Produksi Indonesia diselenggarakan untuk mengantisipasi pasar ekonomi ASEAN Tahun 2015. Kota Bandung dipilih sebagai tempat penyelenggaraan karena Bandung dinilai sebagai pusat kreativitas. 4. Dirjen Informasi dan Komunikasi Publik, Freddy H. Tulung menyatakan tantangan besar pasar global adalah kreativitas sumberdaya manusia/ <i>enterpreunership</i>. Indonesia termasuk negara yang produknya siap masuk kompetensi global namun kurang pemasaran. Terkait persiapan sertifikasi jabatan pranata kehumasan, BNSP menyatakan esensi sertifikasi adalah kebutuhan market bukan asal mengikuti pelatihan kemudian mendapatkan sertifikasi. Humas harus generalis tapi tetap profesional 5. Ketua Umum KADIN Jabar, Agus S Sutisno menyampaikan paparan mengenai Pengembangan Industri Unggulan di Jawa Barat.

Demikian Laporan Kegiatan Bakohumas ini dibuat untuk dipergunakan sebagaimana perlunya.

Jakarta, 30 September 2013
Petugas

Dian Setyawati

PPI merupakan wahana unjuk kemampuan industri dalam negeri yang berdaya saing yang ditujukan untuk menumbuhkan kecintaan masyarakat menggunakan produk anak bangsa sebagai bagian dari upaya membangun terwujudnya kemandirian industri Indonesia. Acara yang digelar hingga 29 September 2013 dibuka untuk umum mulai pukul 10.00 – 20.00 WIB di Trans Convention Center, The Trans Luxury Hotel, Bandung.

Wakil Menteri Perindustrian Alex SW Retraubun bersama Sekjen Kemenperin Ansari Bukhari, Ketua Umum KADIN Jabar Agus S Sutisno serta Kedisperindag Provinsi Jabar Ferry S. Arif membunyikan angklung pada Pembukaan Pameran Produksi Indonesia 2013 di Trans Convention Centre, Bandung, 26 September 2013



Talkshow “Pengamanan Pasar Dalam Negeri dan Peluang Ekspor” yang dimoderatori oleh kang Apun dari Radio Mara, dengan narasumber Bapak Ferry Yahya (Staf Ahli Menteri Perindustrian Bidang Pemasaran dan P3DN) dan Bapak Hanung (produsen dan eksportir gitar merk Stranough, yang produknya juga tampil di PPI),



Wakil Menteri Perindustrian Alex SW Retraubun melihat replika pesawat TNI AU AI-2317 disaksikan Sekjen Kemenperin Ansari Bukhari, Ketua Asosiasi Pertektilan Indonesia Ade Sudrajat, seusai membuka Pameran Produksi Indonesia 2013 di Trans Convention Centre, Bandung, 26 September 2013



Wakil Menteri Perindustrian Alex SW Retraubun melihat mebel rotan pada Pameran Produksi Indonesia 2013 disaksikan Sekjen Ansari Bukhari dan Kadisperindag Provinsi Jabar Ferry S. Arif di Trans Convention Centre, Bandung, 26 September 2013

